

TANZ BIENNALE HEIDELBERG

Open Call an Tanzschaffende aus Baden-Württemberg Tanzbiennale Heidelberg 2025 1. bis 9. Februar 2025

Die TANZallianz, bestehend aus dem Theater und Orchester Heidelberg und dem UnterwegsTheater Heidelberg, veranstaltet 2025 die sechste Ausgabe der Tanzbiennale. Sie stellt ein hochkarätiges Programm von lokalen, nationalen und internationalen Tanzaufführungen zusammen. Darüber hinaus gibt es ein umfangreiches Rahmenprogramm mit beispielsweise Workshops, einem Jugendtanzprojekt und Podiumsdiskussionen. Neben Tanzkompanien der Stadt- und Staatstheaterszene werden zudem auch freischaffende Künstler*innen eine Möglichkeit haben, sich präsentieren und austauschen zu können.

Wir suchen nach professionellen Choreograf*innen aus Baden-Württemberg, die Ihre Arbeiten im Rahmen der Tanzbiennale 2025 präsentieren wollen, da wir unserem Publikum die inspirierenden Kreationen von Künstler*innen aus der Region nicht vorenthalten wollen. Von kurzen Solos bis zu längeren Gruppenstücken ist alles möglich und erwünscht.

Ihre Bewerbung sollte einen Lebenslauf sowie ein Arbeitsdossier mit allen relevanten Informationen (Synopsis, Länge, Anforderungen, Honorar) sowie einen Videolink (YouTube oder Vimeo) enthalten.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung per E-Mail an:
Laura.Krahn@Heidelberg.de

Einsendeschluss: 9. September 2024

Wir ermutigen hiermit von ganzem Herzen alle Interessierten – unabhängig vom tänzerischen Hintergrund, Stil, den Themen, mit denen Sie sich beschäftigen, oder dem ästhetischen Ansatz – eine Bewerbung einzureichen.

United by Dance

TANZ BIENNALE HEIDELBERG

Open Call for choreographers based in Baden-Württemberg Tanzbiennale Heidelberg 2025 1.–9. February 2025

The TANZallianz, consisting of Theater und Orchester Heidelberg and UnterwegsTheater Heidelberg, is organising the sixth edition of the Tanzbiennale in 2025. They are putting together a top-class program of local, national and international dance performances. Furthermore, there will be a wide-ranging frame with workshops, projects for young people, and panel discussions. In addition to dance companies of theatres, freelance artists will also find an opportunity to present themselves and exchange ideas.

We are looking for professional choreographers from Baden-Württemberg who would like to present their work at Tanzbiennale 2025, as we do not want to deprive our audience of the inspiring creations of artists from the region. From short solos to longer group pieces, everything is possible and welcome.

Your application should contain your resume and a dossier of your piece with all relevant information (synopsis, length, requirements, fee) as well as a video link (YouTube or Vimeo).

Please send your application by email to:
Laura.Krahn@Heidelberg.de

Deadline application: September 9th, 2024

We wholeheartedly encourage all applications independent of your dance background, style, subjects you are dealing with, or aesthetical approach.

United by Dance



theaterundorchesterheidelberg

